
Já não há

pandemia. Estamos
com medo que
se repita o que

aconteceu no ano
passado. Eu acho

que é um erro
PEDRO SIMAS

O virologista
defende que há uma

"estabilidade de infeção
muito grande"

A Covid-19 está
em crescimento

exponencial
desde o princípio

de outubro, só

que agora é que
começamos a ver

a fase explosiva
MANUEL CARMO

Gomes
Epidemiologista


